



校訓「自主・敬愛・健康」

令和2年5月11発行 校長 笠川智香

◎心新た～新しい学年へ 進級おめでとう！ ～新入生249名～ようこそ桜台中学校へ



令和2年度の始業式が本日無事に終わりました。皆さん一人ひとりの表情はさまざまでした。やはり、久しぶりに友達や先生方と会えるうれしさや気恥ずかしさ、登校できる安堵感が大半でした。しかし、先の見えない不安もたくさん抱えていることでしょう。自分のこと、家族のこと、部活動や進路、健康への不安、悩みは人それぞれです。悩んでいる人にとっては「そんなことぐらい」で解決しません。相談してみてください。私たち教職員と一緒にになって、明るく楽しく前向きに進んでいきましょう。

心新たに始まった本年度は、1年生249名、2年生224名、3年生218名、合計691名でスタートしました。入学式では、新入生の皆さんが緊張と期待の入り交じった表情で臨みました。良い式でした。2、3年生も、新しい学年の始まりです。気持ちを新たに、新鮮な気持ちで、前向きに頑張って下さい。誰にとってもこの新学期は、新しい自分のリスタートです。良い1年間になるようともに前へ進んでいきましょう。



保護者の皆様、臨時休業中はどのように過ごせばよいのかと思惑されているのではと思います。いつ、教育活動が始まってもよいように教職員50名、一丸となって進めてまいります。本校教育活動にご理解ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。とはいえ、今日現在、5月中の学校行事や通常授業、部活動などの教育活動は行いません。今日を含め臨時登校日として、週に1～2回、2時間程度の健康観察や生活習慣・学習状況の把握、宿題の確認など行います。変更点もたくさんあります。そのたびに紙面や学校HP、メールにてお知らせいたします。

◎変更点をお知らせします

【中止が決定したもの】

全国学力学習状況調査（4/16） 岸和田市学力調査（4/16） 第1回授業参観・PTA総会・第1回進路説明会（4/17） 中間テスト（5/21～2日間） 1年宿泊学習（6/14～2日間） 3年チャレンジテスト（6/17） 水泳授業 全国体力・運動能力・運動習慣等調査

【延期や変更になるもの】 (変更が生じる場合があります。ご了承ください)

第1回避難訓練 家庭訪問（4/20～5日間→希望制） 身体測定（5/14→未定） 健康診断（内科・心臓・歯科・検尿・眼科→未定） 3年修学旅行（5/24～3日間→2学期） 2年校外学習（6/12→未定） 1学期期末テスト（7月下旬予定） 1学期終業式（7/20→8/7） 2学期始業式（8/25→8/24）

◎AED講習・アレルギー・エピペン研修実習 …4/10 4/15

4月10日と15日の2日間、体育館で講習を受けました。講師に看護師さん、救命救急士の方が、教職員に実技指導をしてくださいました。身近に心臓震盪を起こした人がいたりアレルギー反応が起こったとき、そばにいる人の初期対応がいかに大切か学びました。毎年、繰り返し実施することにより、実際の場面に居合わせた時に冷静にかつスピード感をもつて適正な対処ができるよう、真剣に取り組みました。



本校では2台のAEDを設置しています。職員室内の前のロッカーに1つ、体育館と本校舎の渡り階段の外壁に1つ備えていますので、必要となれば誰でも使用できます。お知りおきください。

◎職員研修「私が心掛けていること」…4/6

職員研修を行いました。講師は2年学年主任の木村先生。学級経営や生徒指導をはじめ、行事の取組み、教室や廊下などの学校環境などについて幅広く勉強しあいました。



「凡事徹底」を心がけることや、きちんとした小さな準備から大きな結果が生まれることなど、教育を通して目指す子どもの姿は、「社会の一員としてしっかりと生きぬく子」であると再確認しました。明日の入学式や明後日の始業式前に、どの先生方も心を新たにしました。



★ 思いやり 自制 正しい情報と知識

誰もが感染しうる

気づかぬうちに感染させてしまう可能性がある

医療従事者をはじめ感染症へのリスク隣り合わせで働いている人々に対する敬意を



桜台中40周年記念作成



卒業生の卒業制作



★お願い 本校では「桜台中通信」「生徒指導部通信」「学年だより」「学級だより」「PTA広報」等、各担当からの情報通信を発信します。お子さまのお名前や活動風景の写真を掲載し紙媒体や学校HPにUPします。掲載に不都合や配慮等の必要な場合、各担任に必ずお伝えください。また、お気づきの点があれば、お知らせいただけると幸いです。